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Marchese III° D/E1 INDIRIZZO INFORMATICO – “All’inizio ero teso e ansioso, ma già 

dopo il primo giorno tutto ciò era sparito. L’esperienza  che abbiamo cominciato a vivere è 

molto importante perché ci forma per il mondo del lavoro , del quale un giorno ne farò 

parte. Le mie aspettative sono molte alte.” 

Lauria Simone IV° D/E1 INDIRIZZO INFORMATICO – “Professionalità e cortesia presenti 

in tutte le ore svolte e se dovessi consigliare a qualcuno questa esperienza, lo farei senza 

pensarci due volte.” 

Testa Raffaele IV° D/E1 INDIRIZZO INFORMATICO – “E’ stata un’esperienza molto 

istruttiva. Ci hanno dimostrato che la vera libertà è il sapere; la cultura ci rende liberi.” 

Palmiero Lucio III° E INDIRIZZO TELECOMUNICAZIONI - "Emozioni uniche….stare in 

azienda è stato molto entusiasmante……..ci ha caricato di responsabilità per dare il 

meglio……è proprio adesso che stiamo creando il nostro futuro" 

Mirra Salvatore IV° E INDIRIZZO TELCOMUNICAZIONI – “Le emozioni vissute durante il 

corso sono state tante, belle anche da ricordare, certamente qualcosa di nuovo ho 

imparato ed ho imparato il significato della parola lavoro” 

Iovinella Salvatore IV° E INDIRIZZO TELCOMUNICAZIONI – “L’Alternanza scuola lavoro 

per me è un’esperienza molto importante perché apre le porte per il mondo del lavoro e a 

nuove opportunità. Durante questo periodo ho avuto l’occasione di approfondire e 

imparare nuovi concetti 

FIACCO ALESSANDRO 4° A INDIRIZZO MECCANICA 

Queste due settimane, sono state due settimane magnifiche, visto che ho conosciuto 

nuove persone ma soprattutto il mondo del lavoro, spero di imparare sempre di più e un 

giorno diventare il padrone di una macchina a controllo numerico come la fresatrice. 

 



Mormile Antonio 4 A MECCANICA 

“…è un emozione davvero unica pensare che le grandi macchine vengono idealizzate 

nelle nostre zone, e pensare che dopo la scuola si possa avere la possibilità di far parte di 

queste grandi aziende.” 

 

Paolo Crispino 4° A MECCANICA:  

“Che dire, queste prime due settimane, sono state fantastiche. Non avrei mai pensato che 

la vita aziendale, mi sarebbe piaciuta cosi tanto. 

Qui ci si diverte, con la simpatia e la semplicità degli operai e ingegneri, ma allo stesso 

tempo si lavora e si imparano tante cose.” 

Biancardi Rocco IV° Bc ELETTRONICA/ELETTROTECNICA 

"Una bella emozione in questa nostra esperienza è stata quando io ed un mio compagno 
siamo riusciti a creare un programma con estensione bat, … L'emozione più bella e 
significativa per me è stata questa perché questo programma è piaciuto molto al nostro 
tutor aziendale e alla prof.ssa Cascella, tutor scolastico, tanto da sceglierlo per essere 
presentato e ripreso in un video documentativo. Ero contentissimo perchè non pensavo di 
aver prodotto qualcosa di così interessante, ed  emozionato  perchè tutti i miei compagni 
mi hanno fatto i complimenti." 
 

Sibilio Flavio Junior III Bc Elettronica/Elettrotecnica 

"Fin dal primo giorno ero particolarmente ansioso, non essendo a conoscenza 
dell'esperienza che mi aspettava. La prima ed unica settimana eseguita, per ora, è stata 
abbastanza impegnativa, dato che abbiamo affrontato diversi argomenti che non 
conoscevamo, ma anche molto emozionante. E' stato molto interessante anche se 
l'abbiamo svolto durante il periodo di vacanze natalizie, perchè conoscere nuovi 
argomenti, confrontarsi con altri alunni e interagire con nuovi professori è sempre molto 
piacevole e utile." 
 

Buononato Concetta III°A Meccanica 

“Questa esperienza è stata molto coinvolgente e affascinante e ho capito che quello che 

ho imparato adesso, mi sarà molto utile per la mia formazione.” 

 

Fiorillo Emanuele III° A Meccanica 

“ E’ stata una bella esperienza, ho arricchito il mio bagaglio culturale, ho appreso molte 

cose che considero un tesoro” 

 



Mormile Christian III° A Meccanica 

Un ringraziamento va a tutti i tutor in azienda ma anche alla preside che mi ha offerto 

questa grande opportunità per entrare nel mondo del lavoro. 
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